



ACTION 2013

publié le 26/11/2013

CROSS INTER COLLEGE ET MARCHE POUR ELA

Le mercredi 13 novembre 2013, deux actions ont eu lieu pour les élèves du collège Mendès France.

Le matin, des élèves ont réalisé une chaîne humaine, symbole de solidarité devant le palais des congrès afin de récolter des dons pour l'association ELA (Association européenne de lutte contre les leucodystrophies).

L'après-midi a eu lieu le cross inter collèges à la Prée sous un beau soleil hivernal.

Nous vous invitons à découvrir ces événements à travers les articles de presse en pièces jointes.

Document joint

 [action_2013_cross_et_ela](#) (PDF de 430.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.